
平成３０年６月定例会 一 般 質 問 の 予 定

【９番：菅原アキ子議員】

１．前倒しの幼保無償化への対応は

２．ホストタウン関連事業について

【１０番：川﨑幸江議員】

１．ホストタウン事業をどう効果的に村づくりにつなげるのか

２．子ども達の安全は万全か

【４番：菅原史夫議員】

１．村民の安全、安心のために主要な場所に防犯カメラの設置を

２．複合経営推進のため麦防除に対する補助の復活を

【８番：三村敏子議員】

１．studio-Lによる職員研修が村づくりに今後どのように生かされるのか

２．デンマークとの交流を通して、村長はどのような村づくりを考えているか

３．麻疹の予防接種を２度受ける機会がなかった世代への追加接種を

【２番：齊藤知視議員】

１．旧保育園施設利活用の慎重な検討を

２．豪雨時の下水処理能力は充分か

【３番：石井雅樹議員】

１．もみがらバイオマスの今後の利用は

２．中学校部活動の今後の在り方は

【７番：山田照雄議員】

１．思いやりの心で大潟村を包むには
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【５番：丹野敏彦議員】

１．外国人労働者、受け入れについて

２．健康増進・促進の方法、考え方について


